



## Kolaborasi MNC Bank dan VENTENY: Pacu Pertumbuhan Tabungan Motion dan VENTENY Employee Super App

**Jakarta, 19 Agustus 2024** – Pada hari ini, PT Bank MNC Internasional Tbk (IDX: BABP) atau MNC Bank, anak usaha dari PT MNC Kapital Indonesia Tbk (IDX: BCAP) menjalin kemitraan strategis dengan PT Venteny Fortuna International Tbk (IDX: VTNY) atau VENTENY. Kolaborasi ini ditandai dengan seremoni penandatanganan perjanjian kerja sama oleh Rita Montagna, Presiden Direktur MNC Bank bersama dengan Jun Waide, Founder dan Group CEO VENTENY, serta disaksikan oleh Yudi Hamka, Direktur Utama MNC Kapital dan juga jajaran manajemen kedua belah pihak, di MNC Bank Tower, Jakarta.



Menggendong keahlian VENTENY dalam menyediakan inovasi teknologi di sektor keuangan digital, MNC Bank berupaya mengoptimalkan fitur dan layanan yang ditawarkan aplikasi perbankan digital MotionBank. VENTENY dan MNC Bank berkomitmen untuk saling mendukung program promosi dan pemasaran untuk produk dan layanan yang dimiliki melalui *channel* masing-masing pihak. Yang akan dimaksimalkan pertumbuhannya antara lain akuisisi Tabungan Motion milik MNC Bank dan VENTENY Employee Super App, terutama pada layanan *Earn Wage Access (EWA)*, sehingga karyawan dari mitra MNC Bank dapat mengakses gaji secara fleksibel melalui *go-to-app* ini.

Pada kesempatan tersebut, Rita Montagna, Presiden Direktur MNC Bank menyampaikan, “Perjanjian kerja sama ini menjadi komitmen kami bersama VENTENY untuk saling mendukung program Tabungan Motion dan EWA. MNC Bank diprediksi akan memperoleh peningkatan dalam akuisisi pengguna MotionBank dan volume Tabungan Motion. Dengan karakteristik dan keunggulan yang dimiliki oleh masing-masing produk, kami yakin dapat meraih pertumbuhan signifikan secara sinergis untuk kinerja MNC Bank dan VENTENY,” ujar Rita.

Yudi Hamka, Direktur Utama MNC Kapital juga menambahkan, “Kami menyambut baik kolaborasi yang terjalin antara MNC Bank dan VENTENY. Berbekal kekuatan masing-masing, kolaborasi ini akan menciptakan nilai tambah unik yang menguntungkan kedua belah pihak. Komitmen yang ditegaskan pada hari ini juga membuka peluang untuk eksplorasi kerja sama lebih lanjut dalam ekosistem MNC Group yang luas dan dinamis,” ungkap Yudi.

Sedangkan Founder dan Group CEO VENTENY, Jun Waide menyatakan, “Kami sangat senang dan bangga dapat berkolaborasi dengan MNC Bank untuk saling mendukung dan memajukan kedua perusahaan. Melalui VENTENY Employee Super App, kami siap mendukung kesejahteraan karyawan dari mitra-mitra MNC Bank.”

VENTENY Employee Super App memiliki 4 fitur layanan utama yaitu layanan Keuangan, Kesehatan, Gaya Hidup dan Peningkatan Kualitas Diri. Saat ini terdapat hampir 500 perusahaan dan 300.000 karyawan dalam ekosistem VENTENY. Kerja sama antara MNC Bank dan VENTENY akan mengakselerasi pertumbuhan bisnis perusahaan dan mendukung perekonomian Indonesia.

## Tentang MNC Bank

PT Bank MNC Internasional Tbk (IDX: BABP) atau MNC Bank adalah anak perusahaan dari MNC Kapital yang menyediakan layanan perbankan secara lengkap.

MNC Bank menawarkan produk dan jasa perbankan digital dan konvensional yang meliputi produk simpanan, fasilitas pinjaman, kartu debit dan kredit, *trade finance*, dan RDN (Rekening Dana Nasabah) yang berfokus pada segmen konsumen, *wholesale*, juga Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM).

MNC Bank juga menyediakan layanan perbankan digital melalui aplikasi MotionBank dan terus berinovasi untuk mencapai visi menjadi Bank masa depan yang berlandaskan teknologi terkini.

Untuk mengetahui lebih lanjut informasi mengenai MNC Bank, hubungi *Call Center* MNC Bank di 1500188 atau *Customer Service* MotionBank melalui Whatsapp chat di 088888888888, akses [www.mnccbank.co.id](http://www.mnccbank.co.id) dan [www.motionbank.id](http://www.motionbank.id) serta ikuti akun resmi media sosial MNC Bank, @officialmnccbank dan @motionbankid di Instagram, MNC Bank di Facebook dan @MNCBank di X.

Nikmati layanan perbankan digital MNC Bank dengan mengunduh aplikasi MotionBank di Play Store atau App Store melalui tautan [bit.ly/MotionBankMNC](http://bit.ly/MotionBankMNC). Untuk mempermudah pembukaan rekening Tabungan Motion, ikuti panduan berikut ini: [bit.ly/TutorBuRekdanMPay](http://bit.ly/TutorBuRekdanMPay).

Kontak:

**Heru Sulistiadhi**

Corporate Secretary

Email: [heru.sulistiadhi@mnccbank.co.id](mailto:heru.sulistiadhi@mnccbank.co.id)

**PT Bank MNC Internasional Tbk**

MNC Bank Tower Lantai 8, MNC Center

Jl. Kebon Sirih Kav 21-27, Menteng

Jakarta Pusat 10340, Indonesia

Telepon: +6221-29805555

## Tentang VENTENY

PT VENTENY Fortuna International Tbk menawarkan proposisi nilai unik bagi UMKM dengan menyediakan kombinasi *growth funding* atau pendanaan produktif bagi pelaku UMKM dan pemberdayaan sumber daya manusia melalui VENTENY Employee Super App.

VENTENY membangun sebuah ekosistem employee Super App melalui kerja sama dengan pihak ketiga untuk menyediakan beberapa layanannya, seperti Program Teknologi Keuangan (V-Nancial), Program Asuransi Berbasis Teknologi (V-Health), Program Keuntungan Pekerja (V-Merchant), dan Program Pendidikan Berbasis Teknologi (V-Academy). Kini, pengguna dapat menikmati kemudahan transaksi layanan VENTENY dengan menggunakan e-wallet yang terintegrasi di dalam aplikasi VENTENY. Fitur e-wallet ini didukung oleh sistem QRIS (Quick Response Code Indonesian Standard).

Saat ini VENTENY sudah beroperasi di 4 negara, yaitu Filipina, Singapura, Indonesia, dan Jepang. Lebih dari 10.000 UMKM yang sudah mendapatkan penyaluran pendanaan produktif dari VENTENY dan dengan lebih dari 300.000 anggota eksklusif yang menikmati layanan VENTENY Employee Super App. Aplikasi VENTENY sudah tersedia di Play Store dan App Store.

Kontak:

**Rizky Novita Lestari**

Public Relations Manager

Telepon: +62822 8111 4806

Email: [rizky\\_novita@venteny.com](mailto:rizky_novita@venteny.com)

**PT VENTENY Fortuna International Tbk**

World Trade Center (WTC) 5

Jl. Jenderal Sudirman Kavling 29-31

Jakarta Selatan 12920

Telepon: +6221-21572806



## **DISCLAIMER**

Dengan menerima Siaran Pers ini, anda dianggap setuju untuk terikat dengan peraturan sebagaimana dijelaskan di bawah ini. Tidak dipatuhinya aturan-aturan ini dapat dianggap sebagai pelanggaran terhadap peraturan mengenai efek yang berlaku.

Informasi dan opini yang tercantum dalam Siaran Pers ini tidak diverifikasi secara independen dan tidak ada satupun yang mewakili atau menjamin, baik dinyatakan secara jelas maupun tersirat, dalam hubungannya dengan keakuratan, kelengkapan atau dapat diandalkannya dari informasi yang terdapat disini. Siaran Pers ini bukan bertujuan untuk menyediakan, dan tidak dapat dianggap sebagai dasar yang menyediakan, analisa yang lengkap dan menyeluruh dari kondisi (baik keuangan ataupun bukan), pendapatan, peristiwa bisnis, prospek bisnis, properti ataupun hasil operasional Perusahaan dan anak perusahaan. Informasi dan opini yang terdapat disini diberikan sesuai tanggal yang tertera pada Siaran Pers ini dan dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya. Baik Perusahaan (termasuk afiliasi, penasehat dan perwakilan) maupun penjamin emisi (termasuk afiliasi, penasehat dan perwakilan) tidak memiliki tanggung jawab dan kewajiban (terhadap kelalaian atau sebaliknya) atas keakuratan atau kelengkapan, atau kesalahan maupun kelalaian, dari informasi atau opini yang terdapat disini maupun atas kerugian yang muncul dari penggunaan Siaran Pers ini.

Sebagai tambahan, informasi yang ada dalam Siaran Pers ini berisi proyeksi dan pernyataan pandangan kedepan (forward-looking) yang merefleksikan pandangan terkini Perusahaan dengan memperhatikan kejadian-kejadian di masa yang akan datang dan kinerja keuangan. Pandangan-pandangan ini didasarkan pada angka estimasi dan asumsi aktual yang menjadi subjek bisnis, ekonomi dan ketidakpastian persaingan dan dapat berubah dari waktu ke waktu dan dalam kasus-kasus tertentu adalah diluar kontrol dari Perusahaan dan direktornya. Tidak ada jaminan yang dapat diberikan bahwa kejadian dimasa yang akan datang akan terjadi, atau proyeksi akan dicapai, atau asumsi Perusahaan adalah benar adanya. Hasil yang sesungguhnya dapat berbeda secara materiil dibandingkan dengan yang diperkirakan dan diproyeksikan.

Press Release ini bukan merupakan bagian dari penawaran, undangan atau rekomendasi apapun untuk membeli atau mendaftarkan dari sekuritas manapun dan tidak ada bagian manapun yang merupakan atau berhubungan dengan kontrak, komitmen atau keputusan investasi dari sekuritas manapun.